

**Polieco France inaugure le nouveau site de Valserhône :
un investissement stratégique pour le développement du groupe**

[Polieco France](#), l'une des entreprises leaders en Europe dans la fabrication et la vente de tubes annelés double paroi en polyéthylène, a inauguré, le jeudi 12 juin dernier, une nouvelle unité de production sur son site de Valserhône (Ain). Ce projet stratégique, d'un montant de 17 millions d'euros, vise à entraîner le développement du groupe tout en répondant aux enjeux de modernisation, d'efficacité énergétique et de développement de l'emploi local.

Une dynamique industrielle au service du territoire



Avec deux sites stratégiquement implantés dans le département de l'Ain, Polieco France confirme son ancrage industriel sur le territoire. À Feillens, l'entreprise est

spécialisée dans la fabrication de tubes et drains annelés double paroi en PEHD pour la gestion des eaux pluviales. À Valserhône, le site dédié à la production de gaines et fourreaux techniques pour la protection des réseaux (énergie, eau, gaz...) amorce aujourd'hui une nouvelle phase de développement.

Après 13 mois de travaux, le bâtiment, terminé en début d'année 2025, a permis de transférer progressivement les lignes depuis le mois de janvier dernier, tout en assurant une continuité de production.

Construite en remplacement d'un bâtiment des années 1950, la nouvelle usine de Valserhône est implantée sur une ancienne zone de stockage attenante à l'unité existante, seul foncier disponible permettant de pérenniser l'activité. Ce nouvel outil industriel permet de maintenir les 50 emplois actuels et prévoit la création de 15 postes supplémentaires d'ici fin 2025. Un plan de recrutement progressif est en cours, avec des profils recherchés tels que des caristes, opérateurs de production ou des régleurs en plasturgie.

D'une superficie totale de 6 500 m², dont 6 000 m² dédiés à la production et 500 m² aux bureaux et au service maintenance, cette nouvelle infrastructure accueillera deux lignes de production supplémentaires. Elle permettra à Polieco France d'augmenter significativement sa capacité annuelle de transformation de matières plastiques, qui passera de 7 500 à 10 000 tonnes.



Alberto Tonelli, PDG de Polieco France, souligne : " *La croissance de Polieco s'appuiera sur l'installation de nouvelles lignes et la modernisation de ses équipements de production et de logistique. Cette stratégie reflète notre engagement en faveur de l'emploi local, du développement durable et de notre capacité à accompagner l'évolution du marché.* "

Enfin, cette modernisation s'inscrit dans une réflexion approfondie sur l'amélioration des conditions de travail. L'automatisation des tâches répétitives ou physiquement contraignantes, notamment la palettisation et l'ensilage de la matière première, a été privilégiée pour optimiser l'ergonomie des postes, réduire la pénibilité et favoriser la montée en compétences des équipes.

Un projet industriel responsable et durable

Dans une logique de transition écologique, Polieco France a fait de la performance environnementale une priorité. La nouvelle usine intègre plusieurs aménagements durables :

- **Des panneaux solaires** pour l'autoproduction d'énergie ;
- **Une cuve de récupération des eaux de pluie** pour limiter l'usage des ressources hydriques ;
- **Un réseau d'eau de process** conçu pour limiter la consommation d'eau industrielle ;
- **Un système de récupération de chaleur** sur les équipements techniques (groupes froids, compresseurs) ;
- **Et une végétalisation périphérique** du site pour améliorer son intégration paysagère.

Ces choix techniques répondent aux exigences du PLUI, aux normes environnementales en vigueur et aux attentes exprimées localement, renforçant ainsi la contribution de Polieco à une industrie durable et intégrée au territoire.

Une approche durable et respectueuse de l'environnement

Ce projet industriel, représentant un investissement de 17 millions d'euros, marque une étape clé dans la stratégie de croissance de Polieco France. Il a bénéficié du soutien de la Région Auvergne-Rhône-Alpes à hauteur de 532 000 €, dans le cadre du Pack Relocalisation destiné à encourager l'investissement industriel. La communauté de communes Terre Valserhône Interco et le Département de l'Ain ont également accordé une aide de 37 500 € chacun, soit au total 75 000 €, au titre de l'aide à l'immobilier d'entreprise.

Cette nouvelle unité de production s'inscrit dans un plan de croissance ambitieux : l'objectif est de porter le chiffre d'affaires de Polieco à 53,3 M € d'ici 2027, contre 40,4 M € en 2024. Cet investissement renforce le positionnement de l'entreprise sur le marché européen, tout en consolidant sa compétitivité et son autonomie industrielle.

POUR EN SAVOIR PLUS



La nouvelle usine en chiffres

17 M€

d'investissement

6 500 m²

de superficie totale
(dont 6000 m² dédiés à la production et
500 m² pour les bureaux et le service
maintenance)

2

nouvelles lignes de
production

50

emplois maintenus

15

créations de postes
d'ici fin 2025

10 000 tonnes/an

de capacité de production

Récupérez ici le communiqué de presse en PDF, ainsi qu'une sélection de visuels

A propos de POLIECO France

Installée à Feillens et Valserhône (01), Polieco France est l'une des entreprises leaders en Europe dans la fabrication et la vente de tubes annelés double paroi en polyéthylène haute densité. L'entreprise oriente également ses axes de développement et ses moyens autour de sa dernière innovation, la cuve TAMP'EAU hybride : système de gestion des eaux pluviales à la parcelle associant 4 fonctions (stockage, tamponnement, infiltration propre et régulation). Polieco a enregistré en 2024 de bons résultats avec un chiffre d'affaires de près de 40 M€.

La philosophie à l'origine du succès du Groupe Polieco est fondée sur trois facteurs différents : respect de l'environnement, qualité constante et innovation technologique.